

森林保護員(グリーンサポートスタッフ)の活動状況

8月6日(火) 五色温泉～四郎右工門沢

米沢市の最高気温 36.6°C。猛暑の中、パトロールを行いました。



熊と思われる皮剥ぎを二か所確認しました。



登山道を塞ぐ立木を伐採しました。草刈り実施されており、快適な登山道です。



高倉方面。笹藪にて通行不可。平成25年より草刈り実施できていません。

8月11日(日) 天元台、北望台、人形石、大凹、西吾妻山周辺

今日は山の日。人形石、西吾妻山方面への「市民トレッキング」が実施されました。ロープウェイは搬器の一部が損傷しているため、レンタカーによる代行運転を従業員総出で取り組んでいる様でした。今日は、個人、グループ等での入山者も多く、多くの登山者で賑わっていました。



8月28日(水) 倉手山登山口、大日杉小屋



倉手山登山口の草刈りを実施しました。



草刈り終了後の様子。



車道にニホンザルを目撃しました。



大日杉小屋手前の林野庁の看板。置賜森林管理署ポスターの貼り替えを行いました。

8月29日(木) 不忘閣跡、分岐、間々河

昨年は無かったが、登山道入口より、熊による無数の杉の皮剥ぎ現象が見られました。今までの巡視でも見られましたが、過去最大規模かと思われます。

